

# 違法ドラッグ だまされないで!

違法ドラッグは「合法ドラッグ」などと称して売られています

教えて!  
**Q&A**

**Q. 違法ドラッグって何?**

**A.** 麻薬や覚醒剤のように多幸感(たこうかん)、快感等を高めるものとして販売されている製品をいいます。成分が麻薬等に指定されていないこともあり「合法ドラッグ」「合法ハーブ」「お香」「アロマ」など、あたかも「安全」なもののように称し販売されています。

**Q. どんなふうに危険?**

**A.** 違法ドラッグを使用したために、麻薬や覚醒剤と同様の幻覚や意識障害などの作用や、嘔吐、頭痛、手足のけいれんなどの症状が現れ、救急搬送される事例が起きています。また、使用後に自動車を運転し、第三者を巻き込む交通事故が発生しています。

●初めてでも安心  
●リラクゼーション効果があるよ  
●ちょっとだけ、ためしてみない?  
●みんなやってるよ  
●ノリがよくなるよ  
●最高の気分が味わえるよ  
●とりあえず、預かってよ

●「ダメ。ゼッタイ。」  
と断る勇気を持とう!

環境部会からのお願い

環境部会は、池田市の掲げる「美しいまちづくり」を最大の課題として取り組んでいます。ペットの糞やタバコの吸い殻、雑草などで、まち(道路等)が汚されたまま放置されることのないよう、まずは「清潔なまちづくり」を目指しています。

道路はゴミ捨て場ではありません。もの言えぬ道路は、マナーに反する卑劣な行為を嘔いています。最低限のマナーとして

① やむなく歩行喫煙するときは、携帯灰皿を携帯する。  
② ペットを散歩させるときは、必ず糞の後始末ができる用具を持参する。

「清潔なまちづくり」  
のためご協力を  
お願いします!!

気を付けて!! 還付金さぎにひっかかるしないで

2月22日(金)

池田市内で  
現在15件の  
実例有り  
空巣も多い



池田警察の刑事さんからお話を聞くふれあいサロン参加の皆さん



# 地域だより いしばし

第12号 2013年4月  
石橋地域コミュニティ推進協議会



## 通学路の白線引き

石橋小学校の児童は狭い道路の中、車、自転車通勤の人達と混雑した中で通学しています。

この度、通学路を明確にし、安全に登下校するため、白線引をして、通学路という文字を明示しました。子供たちは自然に白線内を歩いています。又お年寄からは「白線の中を歩くと安心です」との声を戴いています。

他所から来られた人は「子供たちに暖かい地域ですね」と讃めて戴いています。

石橋地域コミュニティ  
会長 西岡 政治



私たちの  
地域は今…

私たちの居住する石橋小学校区には、4,182世帯、9,059人の住民の暮らしがあります。

地域分権制度も平成19年に発足し、早や6年の年月が過ぎようとしています。私たちが提案した平成24年度の19の事業も3月末をもって完了の予定です。当校区では若い人達の参加があり、より幅広い層の意見も取り上げ、違う目線での提案を頂けるようになりました。石橋地域内には、阪急石橋駅を核とする、商業地と、住宅の密集地があります。コミュニティとして防犯上常に注視する必要があります。又、校区内は消防車が入れない道幅が狭い生活道路が多いのも課題です。コミュニティの力だけでは解決出来ない問題ではありますが、この街を次世代にどう残せるか問われています。

## 石橋校区住民大運動会

24年 10月7日 (日)

さあ 運動会のはじまりです

入場風景

皆で楽しく元気にプレーすることを誓います！

あれ！思ふように口に…

走って 飛んで

出口はどこ？ 網の中

楽しい一日 ふれあいの輪が広がりました

皆でいつしょに  
1. 2. 3. はい！ 1回 2回…

釣りでおかしつり 釣れないなあ～

お昼休みの全員参加のフォークダンス

## ふれあいつどい祭

石橋小学校体育館で行われました。  
つきたてのおもちと具だくさんの豚汁を食べながら皆の会話も弾みました。

24年 12月8日 (土)

豚汁  
たくさん！  
美味しい



おいしい？  
おいしいね！

前日準備と本番、  
地域の皆の団結力と  
チームプレーの賜物でした

280人余りの  
参加があり、体育館は  
大にぎわいでいた。



## ■ 地域コミュニティ推進協議会 24.9.27 (木)

地域コミュニティリーダー養成講座受講者の8名の方々が、井口堂の地域をウォッチング、会館で石橋のメンバーとヒヤリングを行いました。  
地域が目指す将来像やこの地域の実情、活動への参加者の様子等について意見交換を行いました。

## ■ 自主防災安全パトロール 24.12.27 (木)

石橋小学校区地域を巡って、石橋公園迄のパトロールの実施



## ■ 地域座談会（石橋小学校区）25.3.2 (土)

「つながろう」～1つの会話からつながりを～ 講師 倉田薰氏 PTAや各種団体、一般、70名の参加がありました。講師のお話を聞き、座談会では「人とのつながり」や「ご縁」というテーマを中心にグループの中で皆が自分の思いを発言していました。ちょっとしたきっかけが、つながりへと広がっていくということでした。

